



歩いて会って何でも話す
ワクワクの突撃取材

あつて グッド²⁹

市民の皆さんが
たくさん登場

☆今回訪ねたのは
「五色湖まつり」

H19.10.14取材



おまつりと言えば露店。
子供たちはくぎ付けです。

五色湖は、平成3年に完成した山瀬ダムが流れをせき止めて作った人造湖です。このダムの完成を機に、周辺の恵まれた自然に皆さんが触れ合えるよう、翌年から五色湖まつりを開催して、今年で16回目。お祭りでは、地元の方々が作ったきりたんぼや豚汁、おにぎりやブドウを販売するお店、金魚すくい、お面を売っている露店が気分を盛り上げます。自然に触れ合い、秋の味覚を満喫できるのが特徴。

この景色を存分に楽しむには、毎年大人気の、「湖上遊覧」。モーターボートで五色湖を巡るもので、湖上からの眺めはすばらしいの一言。そんな湖上遊覧を楽しんだ高

野太郎さん(水門町)、**有香さん**、**リサちゃん**のご一

家に直撃取材。「ずつと遠くまで行けたので良

かったです」とは太郎さん。「結構スピードが

出て楽しかったんだけど、途中でエンジント

ラブルで止まっちゃったのが、怖かった」

と言っつのは有香さん。あれれ、陸で見

ている私たちは、てっきり説明のために止

まったんだと思ってきました。「このまま動

かないとどうなっちゃうのかと思いま

した。でも、景色が良くて、楽しめました」

と有香さん。ではでは写真をとカメラを構



左から、
有香さん、リサちゃん、太郎さん。

えると、リサちゃんは、固まっちゃった。どうやら、リサちゃんに嫌われちゃったかな？ 帰って、これからきりたんぼまつりへ行くそうです。お気を付けて。

本部前で、モーターボートの整理券を手に入れたのは、**堀内真弓さん**(谷地町)、**愛弓ちゃん**、**一輝くん**のご一

家。五色湖は初めてで、「会場へ来る途中で、だんだん家が無くなってくるし、対向車もないので、不安になりながら来ました」と真弓さん。さっき行われた「ニジマスのかみどり」に参加した愛弓ちゃんと一輝く

んの手にはニジマスの入った袋が握られています。「ちよっとスポン

を汚しちゃったけど、一匹捕

まえた」のは一輝くん。「怖

くて私は捕まえられなかつ

た」と愛弓ちゃん。見てい

ても、なかなか大変そう

でしたもの。でも、捕ま

えられなくても、ちゃん

とニジマスがもらえたのだ

とか。良かったね、愛弓ち

ゃん。これから五色湖の自

然を楽しんでね。



左から、
愛弓ちゃん、一輝くん、真弓さん。